

die RAGA spendet

in diesem Jahr war Florian Lebherz, Sitzungspräsident der TGS Seligenstadt als „Fräulein Kokkolores“ bei unseren Jubiläumssitzungen der RAGA aufgetreten. Anstelle einer Gage hatte er um eine Spende an die Bärenherz Stiftung (www.baerenherz.de) gebeten. Ein weiterer privater Spender hat sich beteiligt, so dass wir im Juli in der Bärenherzzentrale in Wiesbaden einen Spendenscheck in Höhe von 555,55 Euro überreichen durften.

Die Bärenherz Stiftung betreut über 200 schwerstkranke Kinder und finanziert sich zu einem Großteil aus Spenden.



v.r.n.l. Florian Lebherz (Sitzungspräsident der TGS Seligenstadt), Wolfgang Zühlke (1. Kassierer RAGA Bürgel), Robert Pies (Festausschuss RAGA) Silke Moyer und weitere Mitarbeiter der Bärenherz Stiftung.